



## Vitré en bref

### Cash express : une ouverture en deux temps

« Une ouverture en deux temps », déclare Grégory Escarzaga, responsable du magasin Cash express. Originaire de la commune, Grégory Escarzaga arrive de la région parisienne où il travaillait dans la même chaîne de magasin, qui compte, en France, 120 enseignes, dont deux en Bretagne (une à Rennes et l'autre à Vitre).

Une ouverture en deux temps, donc, car à ce jour les particuliers ne peuvent que venir vendre leurs objets, dont la liste est conséquente, et concerne essentiellement des articles de multimédia, de culture, mais aussi de bricolage, et des bijoux en or et en argent.

« Ce n'est pas un dépôt-vente ; nos clients déposent leurs articles qui sont évalués. Le paiement est

instantané. » La carte de fidélité eco responsable permet de cumuler des points quand on vend ses articles et de cumuler de l'argent quand on en achète. « On donne une seconde vie aux objets. »

Tous les articles déposés sont enregistrés dans le livre de police, qui est transmis, chaque mois, à la gendarmerie. Le rayon achat devrait ouvrir dans le courant fin juillet-début août.

**Cash Express**, 1, rue Gutenberg (zone de la Barratière) est ouvert le lundi, de 14 h à 19 h, et du mardi au samedi, de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 19 h. En service vente le lundi, jusqu'à 18 h, et les autres soirs, jusqu'à 18 h 30.